



定時制通信

令和4年9月 30 日発行 VOL. 87

今年の夏は、猛暑日が続き、さらに突然の豪雨と様々なことがありました。そのような状況にもかかわらず、仕事に大忙しという生徒も多かったのではないでしょうか。また、部活動の全国大会・東海大会、日ごろの成果の発表の場なども多く催されました。

新学期を迎え、生徒の皆さんの笑顔を見ると新たにやる気が出てきます。9月後半ですが、まだ暑い日が続き、新型コロナウイルス感染症も収まりません。体調管理をしっかりとし、充実した2学期になるよう、皆さんで励ましあいながら頑張っていきましょう。

部活動がんばりました! 陸上・剣道・バドミントン

【陸上競技部】全国大会 場所: 駒沢オリンピック公園

8月1日~2日に、全国大会が行われました。本県代表として 男子円盤投げ・男子砲丸投げ・女子円盤投げに5名の生徒が出場しました。男子砲丸投げに出場した4年伊藤けいじさんが、見事第8位に入賞しました。

「伊藤けいじさん(4年) 全国第8位 おめでとう!」



【剣道】全国大会 場所:日本武道館(東京都) 8月1日に全国大会が行われました。本県代

表として女子個人戦・団体戦に3年清水彩さんが出場し、個人戦で2回戦に進出しました。僅差で3回戦進出は逃しましたが、団体戦では同じ相手にリベンジし、活躍してくれました。







【バドミントン部】東海大会 場所:メディアス体育館おおぶ (愛知県)

9月4日に東海大会が行われました。本県代表として男子ダブルスに2年丸山城汰郎さん・山﨑天翔さんが出場し、準々決勝を戦いました。また、女子ダブルスに3年横山桜妃さん・2年横山澄心さんが出場し準決勝を戦いました。今後の活躍が期待できるとても良い試合でした。



【薬学講座】 場所:進取館

9月7日(水)、進取館で薬学講座が行われました。学校支援心理アドバイザ―の田形先生を講師に迎え、「市販の薬と病院処方の薬の違い」「薬の正しい服用の仕方」についてわかりやすく説明していただきました。

※ 田形先生は毎月カウンセリングに来てくれています。 とても話しやすい先生です。

予約を入れるときは担任・養護教諭の先生まで気軽にどうぞ!



【中部地区生徒生活体験発表大会】 場所:島田商業高校

9月9日(金)、中部地区生活体験発表大会が行われました。本校から横山澄心さん(2年)・清水彩さん(3年)が参加しました。人前で発表するのはとても勇気がいることですが、二人とも堂々とした態度で、聞いている人たちに感動を与えてくれました。

審査の結果、清水さんが優秀賞に選ばれ、10月2日(日)に行われる県大会(場所:アイセル 21)に出場することが決定しました。

「みんなで応援しましょう!」



【総合的な探究の時間】

9月14日(水)に「ガイダンス」、21日(水)から探究活動が始まりました。自らの将来をより良いものにするために、「自己判断能力」「問題解決能力」を身に付けていくことの大切さについて考えていきます。各先生方が、教科の枠を超え、時代にあったテーマを設定し、演習を行っていきます。今回、3年生は「パラリンピック競技について学ぼう」というテーマで、椅子に座り「ボッチャ」を行いました。ルールを理解し、ボールを投げる技術と協力して戦術を考える重要性を学びました。同時にスポーツをとおし、すべての人が幸せを感じ、生きやすい世の中をつくるにはどうしたらよいかを考えるきっかけになりました。





【10 月の予定】

「ほけんだより」にありましたが、あなたは「何の秋」にしますか? 過ごしやすい季節ですから、何か新しいことにチャレンジするのはどうでしょう!

- ●10 月5日(水):交通講話 場所:本校進取館・はいなん自動車学校
- ●10月12日(水):あたたかみ事業「金融教育」場所:本校進取館
- ●10月19日(水)~21日(金)中間テスト
- ●10 月 26 日(水):演劇教室「ペール・ギュント」 場所:静岡グランシップ

